Das Passahmahl



Male die Menora und etwas, was dir gefällt!

Am 14. Tag des 1. Monats soll das Passahfest beginnen. Feiert es sieben Tage lang, und esst in dieser Zeit nur Brot, das ohne Sauerteig gebacken wurde!

Hesekiel 45,21

Als die Stunde für das Passahmahl da war, nahm Jesus mit seinen Jüngern an der Festtafel Platz.

"Wie sehr habe ich mich danach gesehnt, mit euch das Passahmahl zu essen, bevor ich leiden muss", sagte er.

"Ihr sollt wissen: Ich werde das Passahmahl erst wieder im Reich Gottes mit euch feiern.

Dann hat sich erfüllt, wofür das Fest jetzt nur ein Zeichen ist."

Lukas 22, 14+15+16